

Am 25. August 2018 fand in Biedermansdorf eine außerordentliche Generalversammlung des ÖCNHS statt.

Hauptpunkte waren die Bestätigung der kooptierten Vorstandsmitglieder bzw. die Neuwahl der restlichen Vorstandsmitglieder, sowie einige Statutenänderungen.

Das Interesse der Mitglieder war sehr groß. Nach Eröffnung durch den Präsidenten Mag. Franz Krenn erfolgte die Feststellung, dass die Generalversammlung beschlussfähig ist. Nach Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung und Entlastung des Vorstandes auf Antrag der Kassaprüfer, wurde Herr Erwin Deutscher als Wahlleiter sowie Herr Roman Bobits als Wahlhelfer bestellt. Die kooptierten Vorstandsmitglieder, Präsident, Zuchtwart, Generalsekretär und PR-Manager wurden bestätigt sowie der Finanzreferent, Tierschutzreferent und Sportreferent gewählt. Gratulation an Frau Renate Rechberger, Herrn René Fischer und Herrn Gerald Schinzel.

Der Vorstand bedankt sich bei Herrn Erwin Deutscher und Herrn Roman Bobits für den reibungslosen Ablauf der Wahl und bei allen Mitgliedern für das Vertrauen und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Frau Eva Kernpüller, seit 2012 zuerst als Präsidentin und dann jahrelang als Finanzreferentin im Vorstand tätig, ist aus familiären Gründen zurückgetreten. Ein herzliches Dankeschön an Frau Eva Kernpüller für die langjährige Mitarbeit im ÖCNHS.

Als Ersatzbeisitzer für das Schiedsgericht wurde Frau Andrea Konrad bestellt.

Es kam zu einigen Satzungsänderungen, ua. der Name des Vereins lautet wieder Österreichischer Club für Nordische Hunderassen und Schlittenhunde, „Sport“ wurde gestrichen da es sich um einen Zuchtverein und nicht um einen Sportverein handelt und der Name daher als irreführend befunden wurde. Der Sitz des Vereins wurde angepasst.

Da es keine Notwendigkeit dazu gibt, wird es in Zukunft kein ÖCNHS Rescue mehr geben. Über das Guthaben des ÖCNHS Rescue Kontos soll in der nächsten Generalversammlung im Frühjahr 2019 entschieden werden.

Die Unterscheidung in „ordentliche“ und „außerordentliche“ Mitglieder wurde aufgehoben und es gibt in Zukunft die Möglichkeit Mitglieder die einen Mehrwert für den Verein darstellen aufzunehmen, diese zahlen keinen Mitgliedsbeitrag, da sie mit ihrer Expertise den Verein unterstützen.

Die Streichung der Mitgliedschaft durch den Vorstand kann vorgenommen werden wenn ein Mitglied mit der Zahlung für das laufende Kalenderjahr trotz einmaliger schriftlicher Mahnung im Rückstand ist.

Alle fünf Jahre erfolgt die Wahl des Vorstand durch einen Wahlvorschlag. Einzelne Benennungen sind nicht mehr möglich sondern es tritt ein ganzes Team zur Wahl an.

Hier der direkt Link zu der neuen Satzung.

<https://www.oecnhs.at/index.php/vorstand-2/statuten-2>

Der ÖCNHS hat auch ein neues Logo bekommen. Ein herzliches Dankeschön an Ninja Habetinek für die Erstellung des neuen Logos.

Die Ahnentafeln werden in Zukunft direkt aus der ÖKV Vereinsverwaltung gedruckt werden und bekommen ebenfalls ein neues Layout, welches bereits auf der außerordentlichen

Generalversammlung vorgestellt wurde.

Die Wahl der Rassebeauftragten und die Zusammensetzung der Zuchtkommission sind für Herbst geplant, dort sollen spezifische Themen bzgl. Zucht diskutiert werden. Termin und Ort ist bereits mit dem 17.11.2018 im Gasthof Hotel Stockinger, Ritzlhofstrasse 63 – 65, 4052 Ansfelden fixiert. Nähere Informationen dazu in den nächsten Tagen.